
Публичное акционерное общество «Россети Юг» 

ПРОТОКОЛ  

заседания Совета директоров ПАО «Россети Юг» 

 

г. Ростов-на-Дону 

 

29.12.2020                                                                                                                         №411/2020 

 

Форма проведения заседания: заочная (опросным путем) 

Члены Совета директоров, принявшие участие в заочном голосовании: Гребцов П.В., 

Гурьянов Д.Л., Зархин В.Ю., Капитонов В.А., Коляда А.С., Короткова М.В., Михайлик К.А., 

Перец А.Ю., Романков А.О., Селиванова Л.В., Эбзеев Б.Б. 

Опросные листы не предоставили и не приняли участие в голосовании: нет. 

Кворум имеется. 

Дата составления протокола: 30.12.2020. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Об утверждении плана-графика мероприятий ПАО «Россети Юг» по снижению 

просроченной дебиторской задолженности за услуги по передаче электрической энергии и 

урегулированию разногласий, сложившихся на 1 октября 2020 г. 

2. О рассмотрении отчета о приобретении объектов электроэнергетики, 

одобрение приобретения которых не требуется Советом директоров, за 3 квартал                    

2020 г. 

3. Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО «Россети 

Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров  

АО «ВМЭС» «О рассмотрении отчета о кредитной политике АО «ВМЭС»  

за 3 квартал 2020 г. 

4. Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО «Россети 

Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров  

АО «ПСХ Соколовское» «Об избрании Генерального директора АО «ПСХ Соколовское». 

5. О рассмотрении отчета об итогах энергосбытовой деятельности ПАО 

«Россети Юг», в том числе отчета по работе с дебиторской задолженностью за 9 месяцев 

2020 г. 

 

 

ВОПРОС №1: Об утверждении плана-графика мероприятий ПАО «Россети Юг» по 

снижению просроченной дебиторской задолженности за услуги по передаче 

электрической энергии и урегулированию разногласий, сложившихся на 1 октября 

2020 г. 

РЕШЕНИЕ: 

1. Утвердить план-график мероприятий ПАО «Россети Юг» по снижению 

просроченной дебиторской задолженности за услуги по передаче электрической энергии и 

урегулированию разногласий, сложившихся на 1 октября 2020 г., согласно приложению 1 к 

настоящему решению Совета директоров Общества. 

2. Принять к сведению отчет о выполнении плана-графика мероприятий ПАО 

«Россети Юг» по снижению просроченной дебиторской задолженности за услуги по 

передаче электрической энергии и урегулированию разногласий, сложившихся на 1 июля 

2020 г., утвержденного решением Совета директоров Общества 29 сентября 2020 г. 

(протокол от 30 сентября 2020 г. № 399/2020), согласно приложению 2 к настоящему 

решению Совета директоров Общества. 
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3. Принять к сведению отчет о проведенной работе ПАО «Россети Юг» в 3 квартале 

2020 г. в отношении вновь образованной просроченной дебиторской задолженности за 

услуги по передаче электрической энергии согласно приложению 3 к настоящему решению 

Совета директоров Общества. 

4. Принять к сведению отчет о погашении ПАО «Россети Юг» в течение 9 месяцев 

2020 г. просроченной дебиторской задолженности, сложившейся на 1 января 2020 г., 

согласно приложению 4 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

5. Отметить выполнение ПАО «Россети Юг» по итогам 9 месяцев  

2020 г. планового показателя погашения просроченной дебиторской задолженности, 

сложившейся на 1 января 2020 г. (при плане 4 622,9 млн. руб. фактическое значение 

составило 6 620,1 млн. руб.). 

6. Принять к сведению отчет о погашении АО «ВМЭС» в течение  

9 месяцев 2020 г. просроченной дебиторской задолженности, сложившейся на 1 января 2020 

г., согласно приложению 5 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

7. Отметить выполнение АО «ВМЭС» по итогам 9 месяцев 2020 г. планового 

показателя погашения просроченной дебиторской задолженности, сложившейся на 1 января 

2020 г. (при плане 53,9 млн. руб. фактическое значение составило 218 млн. руб.). 

Итоги голосования: 

Гребцов П.В. - «ЗА» Михайлик К.А. - «ЗА» 

Гурьянов Д.Л. - «ЗА» Романков А.О. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Капитонов В.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Короткова М.В. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №2: О рассмотрении отчета о приобретении объектов электроэнергетики, 

одобрение приобретения которых не требуется Советом директоров, за 3 квартал                    

2020 г. 

РЕШЕНИЕ: 

Принять к сведению отчет о приобретении объектов электроэнергетики, одобрение 

которых не требуется на Совете директоров, и о соответствии совершенных сделок 

Критериям принятия решений по проектам консолидации электросетевых активов за 3 

квартал 2020 г. в соответствии с приложением 6 к настоящему решению Совета директоров 

Общества. 

Итоги голосования: 

Гребцов П.В. - «ЗА» Михайлик К.А. - «ЗА» 

Гурьянов Д.Л. - «ЗА» Романков А.О. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ЗА» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Капитонов В.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Короткова М.В. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №3: Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО 

«Россети Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров  

АО «ВМЭС» «О рассмотрении отчета о кредитной политике АО «ВМЭС»  

за 3 квартал 2020 г. 
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РЕШЕНИЕ: 

Поручить представителям ПАО «Россети Юг» по вопросу повестки дня заседания 

Совета директоров АО «ВМЭС» «О рассмотрении отчета о кредитной политике АО «ВМЭС» 

за 3 квартал 2020 г.» голосовать «ЗА» принятие следующего решения: 

«1. Принять к сведению отчет о кредитной политике АО «ВМЭС» за 3 квартал 2020 г. 

согласно приложению к настоящему решению Совета директоров Общества. 

2. Отметить превышение максимально допустимых лимитов по покрытию долга и по 

покрытию обслуживания долга, а также целевого лимита по среднесрочной ликвидности по 

состоянию на 30 сентября 2020 г.». 

В соответствии с пунктом 18.10 статьи 18 Устава Общества решение по данному 

вопросу принимается большинством в две трети голосов членов Совета директоров 

Общества, принимающих участие в заседании. 

Итоги голосования: 

Гребцов П.В. - «ЗА» Михайлик К.А. - «ЗА» 

Гурьянов Д.Л. - «ЗА» Романков А.О. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Капитонов В.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Короткова М.В. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №4: Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО 

«Россети Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров  

АО «ПСХ Соколовское» «Об избрании Генерального директора АО «ПСХ 

Соколовское». 

РЕШЕНИЕ: 

Согласовать позицию представителей ПАО «Россети Юг» в Совете директоров АО 

«ПСХ Соколовское» по вопросу повестки дня Совета директоров АО «ПСХ Соколовское» 

«Об избрании генерального директора АО «ПСХ Соколовское» в части голосования «ЗА» 

принятие решения о назначении Генеральным директором АО «ПСХ Соколовское» Елбаева 

Сергея Сергеевича. 

В соответствии с пунктом 18.10 статьи 18 Устава Общества решение по данному 

вопросу принимается большинством в две трети голосов членов Совета директоров 

Общества, принимающих участие в заседании. 

Итоги голосования: 

Гребцов П.В. - «ЗА» Михайлик К.А. - «ЗА» 

Гурьянов Д.Л. - «ЗА» Романков А.О. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Капитонов В.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Короткова М.В. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №5: О рассмотрении отчета об итогах энергосбытовой деятельности ПАО 

«Россети Юг», в том числе отчета по работе с дебиторской задолженностью за 9 месяцев 

2020 г. 

РЕШЕНИЕ: 

1. Принять к сведению отчет об итогах энергосбытовой деятельности ПАО «Россети 

Юг», в том числе отчет по работе с дебиторской задолженностью за 9 месяцев 2020 г., 
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согласно приложению 7 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

2. Отметить результаты энергосбытовой деятельности ПАО «Россети Юг» по итогам 9 

месяцев 2020 г. согласно приложению 8 к настоящему решению Совета директоров 

Общества. 

Итоги голосования: 

Гребцов П.В. - «ЗА» Михайлик К.А. - «ЗА» 

Гурьянов Д.Л. - «ЗА» Романков А.О. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Капитонов В.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Короткова М.В. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

Председатель Совета директоров 

 

П.В. Гребцов 

 

 

Корпоративный секретарь 

 

 

Е.Н. Павлова 

 


